
 

 

Der Ausschussvorsitzende... 
 
...gratuliert Frau Ute Freund, Vorsitzende des KSV, zum Erhalt der Silbernen Ehrennadel des 
LSV. 

...teilt mit, dass er einige Mails zur Diskussion über die räumliche Unterbringung der Stadt-
teilbücherei in Einfeld erhalten hat. Nähere Ausführungen eignen sich unter TOP 15 „Neuor-
ganisation der Schulkindbetreuung in Einfeld“. 
 
...gratuliert den neuen Schulleitern Herrn Bitzer (Walther-Lehmkuhl-Schule) und Herrn Hirt 
(Theodor-Litt-Schule) und schlägt vor, dass sich beide in der nächsten Sitzung des Schul-, 
Kultur- und Sportausschusses vorstellen. 
 
...erinnert daran, dass die Vertreter der Kreisschülervertretungen beratend an den Sitzungen 
teilnehmen können und hofft, dass das Angebot im neuen Schuljahr und nach der bisher im 
Ausschuss geführten Diskussion auch angenommen wird. 

 
 
 


